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２０２３－２０２４年度 

釧路ベイロータリークラブ会報 

会長方針「広めようロータリーの輪」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        千葉 潔 会長 

 

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『我らの生業』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

 

■ 会長挨拶           千葉 潔会長 

 

皆様こんばんは。会長の千葉です。 

まずは、１２月５日に行いました例会に

て、次年度クラブ総会で横山会長エレクト

のもと、理事・役員の選挙を行い、満場一

致にて採決されました事を心より感謝申し

上げます。 

１２月６日、釧路ベイロータクラブより、

赤い羽根共同募金に、地域社会奉仕とし

て釧路市社会福祉協議会 太田常務理事

２０２３－２０２４年度 第１５回（通算第１２０５回） 

ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『ｸﾗﾌﾞ協議会』【担当】三役 
■日時：令和５年１２月１９日（火）１９時００分～ ■例会場：ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ  

【会長】千葉 潔 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】横山 豊 【副幹事】後藤 義信 
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様へ１０万円の寄付を横山幹事と共にお

届けして参りました。 

１２月１７日、青少年に向けての社会奉

仕活動の一環として「第３回釧路ベイロー

タリークラブ杯将棋大会」が釧路将棋連盟 

北陵集会所にて開催されました。当日は

小学生や女性の方など、たくさんの方々

がご参加されておりました。当クラブから

は葭本会員。漆崎会員・後藤会員とわたく

しの４名で出席致しまして、大会スポンサ

ーとして１万円を贈呈致しました。 

また、当日は漆崎会員より連盟の皆様へ

飲料を提供して頂きまして、有難うござい

ました。 

１２月２４日にはクリスマス例会があり

ます。昨年は中止となりましたが、今年度

は多くのご家族会員が楽しめる例会にし

て頂ければと思っております。大越親睦会

長、よろしくお願い致します。 

本日はクラブ協議会です。クラブ内の計

画・運営・活動について、ベイクラブを発展

させる為に行いたいと思います。本日も

よろしくお願い致します。会長挨拶は以上

です。 

■ 幹事報告           横山 豊幹事 

 

・幹事よリ１点報告いたします。 

１，新年交礼会ですが１月９日１８時３０分よ

り神事を開始いたします。多数の会員のご参

加お待ちしております。尚時間の都合上例会

の一部を短縮させていただきますのでよろ

しくお願い致します。また急遽都合により欠

席となる場合は幹事の携帯に前日の１８時ま

でにご連絡お願いいたします。ご連絡のない

場合は会費を頂くことになりますのでご了

承ください。幹事からは以上です。どうぞよ

ろしくお願い致します。 

■ 次年度幹事報告 後藤 義信次年度幹事 

１， 新年度の会場監督ですが１２月５日の理

事会で池田圭樹君に決定いたしました

のでご報告致します。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会） 

 

・美馬君、受付も慣れてきましたね～ 

【入会記念日】 

 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 

鈴木 敏夫君 昭和２７年１２月２２日(７１歳) 

伊藤 広樹君 昭和３５年１２月２２日(６３歳) 

 

鈴木親分、伊藤会員、おめでとうございます！ 
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【結 婚 祝】  

該当者はありません。  

☆ 本日のﾆｺﾆｺ献金 

【クラブ協議会宜しくお願いします。】 

千葉潔君、槙山豊君、後藤義信君、平野知子君 

伊藤広樹君、澤田雅仁君、遠藤若枝君、漆崎隆君 

森圭一郎君、大越拓也君、貝嶋政治君、池田圭樹君 

葭本正美君、鈴木敏夫君、植原元晴君 

☆本日のニコニコ献金         ￥２９,000円 

            累計        ￥4２９,000円 

☆小銭献金    累計            ￥2９０円 

・皆さん、ありがとうございました。  

今日の発表は美馬会員でした！ 

 

・漆崎会員に今年度 RLI ﾊﾟｰﾄ 1 の受講修了

書が届きました。いつもご支援とご理解、ご

協力、本当にありがとうございます。 

 

 

・本日の例会 

「ｸﾗﾌﾞ協議会」 担当：三役 

 

【会長】                 千葉 潔君 

本日はクラブ協議会です。上期を振り返

り、下期に向けて、役員・理事・委員長を含

むクラブ会員皆様の会合ですので、上期の

反省点や下期に向けての今後の目標等を

お話し頂きたいと思います。今年度の会長

テーマは「広めようロータリーの輪」を提唱

致しました。コロナ明けという事もあり、重

点要素と致しまして、会員、ご家族を今以

上に考える事、新入会員の入会を精力的に

行う事、他のクラブとの交流をより一層深

めたいとの思いでこのテーマと致しまし

た。７月の表敬訪問から始まり、あっと言う

間の半年間でありましたが、鵜ノ澤会員、

美馬会員に入会して頂く事が出来２１名で

スタート致しましたが、残念な事に２名の退

会者もいらっしゃいました。下期に向けて

再び皆様のお力をお借りしながら、なんと

か会員数を増やして参りたいと思います。 

また、９月に釧路北ロータリークラブ

様、１１月に白糠ロータリークラブ様へ集

団メーキャップ訪問に伺いました。下期も

引き続き、他クラブへ集団メーキャップ訪

問を行う予定でありますので、たくさんの

ご参加をお願い致します。また、９月に親
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睦委員皆様のご協力にて、家族野遊会を

楽しく行いました。楽しくなければベイク

ラブじゃないと個人的には思いますので、

下期も楽しい例会が予定されております

が、例会の回数も少ないですし、例会とし

て ではありませんが、会員同士の親睦を

深める意味で、近場で一泊、温泉に行った

りできる様な企画を考えたいと思ってお

ります。会員の皆様、下期もよろしくお願

い致します。 

【幹事】               横山 豊君 

１．７月は表敬訪問、鶴見ガバナー公式訪問、

千葉丸出港式と全ての行事を予定通リ開

催することが出来ました。また出港式には

白糠クラブより３名の参加がございました。 

２．８月は鵜ノ澤君、美馬君の歓迎例会を開

催いたしました。理事会につきましては提

案書による書面決議とさせていただきま

した。財団を知る例会は８月２９日に日程

を変更して開催しております。 

３．９月はクラブフォーム、ロータリーの友月

間の例会、野遊会を予定通り開催いたしま

した。野遊会は釧路市動物園で開催し会

員９名、ご家族１名、三浦御夫妻２名計１２

名の参加でした。 

 また９月２０日の北ロータリークラブでの集

団メーキャップ参加者は６名でした。  

４．１０月ですが３日には米山奨学委員会 平

野委員長による会員卓話、２４日の例会は

富士塗研興業山口様、ライラセミナー引率

ロータリアン森圭一郎君によるライラセミ

ナーイン北見に関する卓話がありました。 

また１０月７日、８日の紋別での地区大会

には１４名、１０月２８日の白糠での合同植

樹事業には９名の会員の参加がありまし

た。 

５．１１月ですが７日の例会では白糠ロータリ

ークラブと合同での青少年育成植樹事業

の報告がありました。予防接種例会、クラ

ブフォーラムも予定通り実施され、クラブ

フォーラムでは社会奉仕について話し合

われました。１１月１１日の網走 RC 創立７

０周年記念式典には５名の会員が参加い

たしました。また１１月１７日には集団メー

キャップで白糠クラブのワイン例会に参加

いたしました。 

６．１２月ですが１２月５日の年次総会、理事

役員会で新年度の理事、役員が承認され

ました。 

１２月６日には釧路市社会福祉協議会に赤

い羽根共同募金の寄付金１０万円を会長、

幹事で贈呈いたしました。１２月１７日には

釧路ベイロータリークラブ杯の将棋大会が

開催され会員４名が参加いたしました。 

上半期の幹事からの報告は以上です。下

半期も引き続きご協力よろしくお願い致

します 

【ｶﾃｺﾞﾘｰＡの発表】 

 

【ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会】  池田 圭樹委員長 

上期 クラブ管理運営委員会は、親睦をは

じめ、ベイクラブ若い会員からなる委員会で

おこなっております。  

ロータリー研修委員会は残念ながら濱田
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聖子会員は体調の事情で退会してしまいま

したが、引継ぎを森 圭一郎会員が行ってお

ります。 

親睦活動委員会は、大越拓也委員長はじ

め若手のメンバーでベイクラブらしい例会を

目指して頑張っております。 最終クリスマス

例会頑張って行います。 

皆様 宜しくお願い致します。 

下期 まだまだ行う行事がございます 

クラブを盛り上げていきたいと思います。 

【ﾛｰﾀﾘｰ研修委員会】      森 圭一郎委員 

本年度担当例会は４回あり、上期は９月５日

にクラブフォーラム①、１１月２８日にクラブ

フォーラム②を、それぞれプログラム通りに

実施しました。また、クラブフォーラム実施に

伴いベイ集会も実施しております。クラブフ

ォーラム①は会員増強委員会伊藤委員長に

ご協力いただき「会員増強に向けての取組

について」を話し合い、クラブフォーラム②は

「社会奉仕について」を話し合い、それぞれ

知識見識を深めました。 

【親睦活動委員会】     大越 拓也委員長 

本年度は千葉会長方針の「広げようロータ

リーの輪」を具現化すべく、親睦活動を通し

てクラブ会員の親睦を深めるべく活動をし

ております。上期におきましては千葉丸出港

式から始まりました。これまではコロナ過で

活動に影響がありましたが、上期につきまし

ては予定通り全て行う事が出来ました。野遊

会につきましては当初の予定と変わってし

まいましたが、動物園の園長さんのお計らい

で動物の生態のお話しを聞く等、普段では体

験できない事とバーベキューで楽しめたの

ではないかと思います。昨年度出来なかった

クリスマス例会ですが、予定通り開催するこ

とで準備をしておりますので、２４日を楽し

みにお待ちください。下期につきましても、

予定通り開催していきますので、引き続きク

ラブ会員の親睦を深められるよう頑張って

いきたいと思います。 

【出席・ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会】  後藤 義信委員長 

今年度は例会回数が全体で３２回、上半期

では次週のクリスマス例会を入れて１６回と

なっています。各月の例会の回数と出席率

は、７月は例回数３回で 92.1％、８月は例会

数２回で９０ .２％、９月は例回数３回で６

１.4％、１０月は例回数２回で７９.3％、１１月

は例回数３回で７４.６％ 平均では７９.2％

でした。前年度の上半期の出席率の平均は７

６.0％でしたので３．２ポイント上昇しました。

後半も１６回の例会がありますので、より多

くの会員の出席をしていただきますよう期

待しております。 

【公共ｲﾒｰｼﾞ委員会】    貝嶋 政治委員長 

９月２６日の担当例会は、インフルエンザに

罹患したため出席できず、突如担当を任せら

れた森会員には大変な迷惑をかけてしまい

ました。 

最近、インフルエンザと新型コロナが再び

増加しており、９月～１０月に一度インフルエ

ンザＡ型に罹患していても再度インフルエン

ザＡ型に罹患する人がいます。どうも２種類

のＡ型が流行しているようです。またインフ

ルエンザと新型コロナの同時感染している

人も時々見かけます。感染にはくれぐれもご

注意して下さい。 

【会報･雑誌・IT 委員会】 森 圭一郎委員長 

今年度の会報につきまして、先ずは資料

データ、画像の提出等、会員の皆様からのご

協力、大変ありがとうございます。作成から

発行、配布までは概ねスムーズに行われてお

り、ＨＰへの掲載も合同事務所の三浦さんが
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迅速に対応していただいているところでご

ざいます。昨年度同様写真を多く掲載するこ

とを念頭に、例会以外での会員のご活躍も

掲載していけるよう、引き続き試行錯誤して

いきたいと思います。また、ロータリーの友、

ガバナー月信への投稿も自薦他薦は訪いま

せんので、わからないことがあればご相談い

ただきたいと思います。担当例会につきまし

ては、下期３月５日に会報雑誌ＩＴ例会を予定

しております。引き続きご協力の程を宜しく

お願い致します。 

【会員増強委員会】     伊藤 広樹委員長 

今年度、会員皆様の努力によって ７月ス

タート早々に美馬 崇俊（たかとし）さん鵜ノ

澤史郎さん お二人の新入会員を迎えるこ

とが出来ました。 

早速、８月１日に親睦活動委員会のご協力

の基「新入会員歓迎会」を実施しました。 

ロータリー研修委員会の協力で第１回ベイ

集会を「会員増強向けての取組について」と

言うテーマで話し合って頂き、９月５日の「ク

ラブフォーラム」において報告会を致しまし

た。 

１１月には体調不良及び治療に専念という

事で副会長の渡辺君・直前会長の濱田君が

退会となってしまい大変残念です。 

下期も引き続き、会員増強に向けてチーム

で取り組んで頂く様施策を考えて、会員皆様

に案内させていただきたいと思いますので

よろしくお願いいたします。 

【会員選考・職業分類員会】鈴木 敏夫委員長 

令和５年１２月１日に千葉会長から会員選

考をしていただきたいとの事で資料をお持

ちしていただきました。 

 千葉会長より職業等を聞き、同業の生命保

険業務を行っている会員の了承を得たとの

ことでありましたので、会員選考としての役

目を果たさせていただきました。 

 また、１２月５日の理事会で新入会員のクラ

ブ公表がなされました。今のところ、意義が

ございませんので、新入会員が令和６年１月

２３日に入会する事と思います。 

 千葉会長方針の「広めようロータリーの輪」

の実践が成されている事に会長幹事に拍手

を送りたいと思います。 

 下期もどうぞ、みなさんのご協力によって

新入会員が多く入る事を望みます。 

【会場監督】              漆崎 隆君 

千葉会長、横山幹事のリーダーシップのも

と、我がベイクラブの上期が終了しました。 

 今年度から、クラブの例会は例会数の減少、

例会時間の開始変更等、新方式に変更され

ましたが、上期は出席率の向上、遅刻の減少

等、会場監督としても良い方向性を示してい

ると考えております。 

 今年度の目標の、１，和やかな中にも、気品

があり、こころ楽しむ会合となりますように

…、とありますが、点鐘後は私語をつつしみ、

ますます素晴らしくなる会長挨拶を拝聴し、

重要事項発表の幹事報告に集中したいもの

です。 

 ２，以降については、順調に推移していると

思います。 

会場監督としても、ゲストだけではなく、

会員にも例会前に明るい声掛けをしたいと、

これからも心掛けます。 

 下期もどうぞ宜しくお願い致します。 
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【ｶﾃｺﾞﾘｰ B の発表】 

 

【奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ委員会】  葭本 正美委員長 

RI 会長ゴールドマン R．マッキリーナ会長

のテーマ「世界に希望を生み出そう」です。会

長は自分の職業を大切にしている方です。

社会・青少年委員会は今、ローターアクトクラ

ブがロータリークラブにとって重要な位置に

ありますが、北日本ではまだまだ関心が薄い

ようです。職業訪問、メーキャップは引き続

き行っていただけるようお願い致します。人

間尊重・地域発展・環境保全委員会について

は、地域紛争に関心を持ち冷静に見つめ直

して下さい。環境問題では、我々は白糠で植

樹事業を行いました。国際奉仕・７ベイ友好

委員会は、コロナの影響で次の開催地が

中々決まりませんので、現在は低調になって

おります。１２月１７日にベイロータリークラブ

杯将棋大会に出席をしてきましたが、参加者

も多くてとても良かったです。国際奉仕の中

では、プーケットにおいてグローバルグラン

ドを企画したのですが、今までの様では時代

の流れで中々難しく、ようやくメンタルヘル

スで企画が通りました。現在の RI 会長が重

点的にメンタルヘルスを推し進めているので

このような形となりました。 

 

 

【職業奉仕委員会】     植原 元晴委員長 

上期について担当例会はありませんでし

たが、現在個人的に力を入れているのが脱

炭素です。世界的に見ても地球的規模で温

暖化が進んでいる状況で、個人として、また

は法人として何が出来るのかという事を考

えております。それには CO2 を出さないと

いう事です。当院では太陽光パネルを設置し、

車両も全て EV に取り替えました。それによ

り二酸化炭素を出さないようにと今年一年

励んできました。下期は１月に担当例会があ

りますが、電気自動車を使用した取り組みに

対してのお話しをしたいと考えております。 

【社会・青少年委員会】   遠藤 若枝委員長 

当委員会としては、１０月１４日、１５日にラ

イラセミナーｉｎ北見がありました。こちらは、

富士塗研興業(有)山口さんに参加をしてい

ただきました。ご尽力いただきました森会員、

ありがとうございました。１０月２４日の担当

例会では山口さんに参加していただき、ライ

ラ報告会をしていただきました。 

白糠 RC との合同植樹事業では、１０月２

８日に白糠町乳呑公園で行いました。参加者

は白糠 RC 会員、釧路ベイ RC 会員、ふるさ

と未来塾を受講している児童、ジュニアボラ

ンティアの生徒の皆さんと千島桜を公園内

に植えました。また３６０個のキーホルダー

を町内の１～９年生までの３４０人に贈るよ

う、１１月７日に白糠町教育委員会を訪問し、

教育長に両クラブの会長、幹事から渡されま

した。これにつきましては、白糠町報、釧路新

聞に掲載されました。皆さん、ご協力ありが

とうございました。 
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【国際奉仕・7 ﾍﾞｲ友好委員会】 

澤田 雅仁委員長 

ロータリークラブにおける国際奉仕とは、

国際間の理解、親善、平和を推進するために、

会員が行う活動であります。担当例会は下半

期にありますが、今年度、会長方針でありま

す「広めようロータリーの輪」にちなんで、他

国の文化を理解したり、他国の人を助ける話

しをしたいと思います。 

今年は、７ベイがどこで、いつ開催するか

わかりませんが、ベイロータリー会員として

コロナ感染に注意しながら参加したいと思

います。 

【ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会】    森 圭一郎委員長 

今年度上期は、前年度に続く円安の波の

中で皆様に多大なるご協力をいただき、本

日現在の寄付額の総計が３，４０４ドル、年次

基金一人当たりの寄付額が１７９．１９ドルと

なっており、鶴見ガバナーが提唱しているお

一人１５０ドルのご支援は達成しているとこ

ろです。皆様のご理解とご協力、大変感謝を

しております。下期につきましても、引き続

きご寄付は承っておりますので、どうぞ宜し

くお願い致します。 

 例会につきましては、上期８月２９日に財団

を知ろう例会で私の卓話、１１月７日のロータ

リー財団月間例会では遠藤会員より、地区補

助金事業であります青少年育成植樹事業の

ご報告をしていただき、それぞれプログラム

通りに実施しました。また、地区で開催され

ました、７月２３日の米山・財団セミナーに、

平野米山委員長と私が出席をしております。

今年度につきましては、担当例会は全て終

了しておりますが、引き続き宜しくお願い致

します。 

 

【米山奨学委員会】     平野 知子委員長 

今年度は７月２３日に紋別で開催された米

山セミナーに参加し、１０月３日の米山月間

例会にて卓話を行いました。今年度の担当

は全て終了しております。ありがとうござい

ました。 

【会計】              池田 圭樹会計 

上期の会計は、クラブ回数の少ない中、会

員皆様のニコニコ献金、誠にありがとうござ

います。下期も宜しくお願い致します。１月初

め下期年会費が届くと思います。 

会員の皆様、お早めの入金よろしくお願い

いたします。 

 

 最後に千葉会長より講評があり、会員皆

さまに上期のねぎらいのお言葉、そして下期

も宜しくお願いしますとお話しされました。 
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【最近の活動から】 

＜赤い羽根共同募金に寄付をしてきました＞ 

 １２月６日（水）、釧路市共同募金委員会様

にて、皆さんからいただいた寄付金を、千葉

会長、槙山幹事が赤い羽根共同募金に寄付

をしてきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ杯 

         第３回将棋大会開催＞ 

１２月１７日(日)、北陵集会所にて釧路ﾍﾞｲﾛｰ

ﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ杯第３回将棋大会が開催されました。

当ｸﾗﾌﾞから千葉会長他４名が出席、釧路将

棋連盟の２６名の方たちが日頃より鍛錬さ

れた将棋の腕を競い合いました。 

 

 

釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会  出席ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 後藤委員長 

在 籍 会 員 数 １９名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 １６名 名 /１名 １名 / 名 ８４．２％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 
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      副 委 員 長  後藤 義信：yoshinob510@outlook.com      釧路市幸町14丁目1-1 ﾉｰｽｺｰﾄｻﾝｽｲ 2階  

 委      員  伊藤  広樹：landito@peace.ocn.ne.jp    TEL：（0154）23-6175  FAX：(0154)23-6213 

       委     員  植原 元晴 


